

<p>Bekanntmachung an die Inhaber der € 195.600.000 7,5% Wandelschuldverschreibung der Infineon Technologies Holding B.V. (die Emittentin) fällig 2014</p>	<p>Notice to the holders of the € 195,600,000 7.5% Convertible Bond of Infineon Technologies Holding B.V. (the Issuer) due 2014</p>
<p>ISIN: DE000A1AG4K7</p> <p>WKN: A1AG4K</p>	
<p>Die Emittentin teilt den Inhabern der Wandelschuldverschreibung hiermit mit, dass gemäß der Bedingungen (die Anleihebedingungen) nach Berechnung der Citibank NA als Berechnungsstelle für die Wertpapiere eine Anpassung des Wandlungsverhältnisses vorgenommen wurde.</p> <p>Im Rahmen der am 14. Juli 2009 bekannt gegebenen Kapitalerhöhung wurden insgesamt 337.000.000 neue Infineon Technologies AG Aktien ausgegeben. Resultierend hieraus und in Bezug auf die Anleihebedingungen wurde das Wandlungsverhältnis von 19.157,0881 auf 21.461,5741 angepasst. Die Anpassung wurde gemäß § 11 (2) der Anleihebedingungen vorgenommen.</p> <p>Das angepasste Wandlungsverhältnis ist mit Wirkung vom 20. Juli 2009 wirksam geworden.</p>	<p>The Issuer hereby gives notice to the Holders of an adjustment to the Conversion Ratio pursuant the terms and conditions of the Bonds (the Terms and Conditions), as calculated by Citibank NA in its capacity as Calculation Agent under the Bonds.</p> <p>Related to the capital increase announced on 14 July 2009 a total of 337,000,000 new Infineon Technologies AG shares were issued. As a result of this and pursuant to the Terms and Conditions, the Conversion Ratio has been adjusted from 19,157.0881 to 21,461.5741. The adjustment has been calculated in accordance with § 11 (2) of the Terms and Conditions.</p> <p>The adjusted Conversion Ratio has become effective on 20 July 2009.</p>

06. August 2009

Infineon Technologies Holding B.V.

-Die Geschäftsführung-